



L'année 2018 a marqué la 15<sup>e</sup> édition où l'ATEFQ a décerné des bourses de mérite à des étudiants (es) finissants (es) dans le domaine de l'évaluation. Rappelons que cette distinction vise à récompenser la réussite académique, l'implication sociale et les accomplissements de ces nouveaux diplômés du DEC en Technologie de l'estimation et de l'évaluation en bâtiment. C'est en partenariat avec Canadian National Association of Real Estate Appraisers (CNAREA) que deux bourses distinctes d'une valeur de 500 \$ ont été décernées cette année.

Tout comme l'année dernière, les bourses ont été remises aux deux lauréats lors du banquet du 35<sup>e</sup> congrès annuel de l'ATEFQ. Tous les finalistes et lauréats de la bourse ont été gracieusement invités à participer au 35<sup>e</sup> Congrès annuel de l'ATEFQ afin de les initier à cet événement. En effet, le conseil d'administration de l'ATEFQ a à cœur d'encourager la relève à réussir leur insertion professionnelle et à rencontrer les acteurs de leur nouveau domaine de travail et ainsi leur donner le goût de continuer leur participation au sein de l'ATEFQ.

De gauche à droite sur la photo:

Antony Hemme, directeur des relations académique - ATEFQ

Patrice d'Amours, récipiendaire et finissant du Collège Montmorency

Francis Daviau, récipiendaire et finissant du Cégep Drummondville

Virginie Charbonneau, directrice des réseaux sociaux - ATEFQ

Nous les félicitons, en leur souhaitant une belle carrière dans le domaine de l'évaluation.